

de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» acreditando documentalmente los méritos que se aleguen.

Salamanca, 4 de septiembre de 1990.—El Alcalde, Fernando Fernández de Trocóniz Marcos.

23527 *RESOLUCION de 4 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de Salamanca, referente a la convocatoria para proveer, por concurso de méritos, una plaza de Jefe de Grupo entre Administrativos de Administración General.*

De conformidad con las bases para la provisión de puestos de trabajo por concurso de méritos, aprobados por el Pleno del excelentísimo Ayuntamiento de Salamanca, en sesión celebrada el día 29 de junio del presente año y publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 103, de fecha 29 de agosto de 1990, y en los tabloneros de edictos del excelentísimo Ayuntamiento, he resuelto, convocar entre funcionarios de este Ayuntamiento, concurso de méritos para la provisión del siguiente puesto de trabajo en la Sección de Estadística:

Un puesto de trabajo de Jefe de Grupo, que se cubrirá entre Administrativos de Administración General.

Podrán participar en el concurso los funcionarios que reúnan los requisitos específicos para ocupar el puesto convocado, además de los contenidos en las bases generales.

Los interesados podrán presentar su solicitud en el Registro General, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» acreditando documentalmente los méritos que se aleguen.

Salamanca, 4 de septiembre de 1990.—El Alcalde, Fernando Fernández de Trocóniz Marcos.

23528 *RESOLUCION de 4 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de Vilafranca del Penedés (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer plazas de funcionarios y laborales.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 206, de 28 de agosto de 1990, se publican edictos anunciando convocatorias para la provisión de las siguientes plazas vacantes:

Funcionarios

Cuatro plazas de Auxiliar de Administración General.
Cuatro plazas de Guardia de la Policía Local.
Una plaza de Auxiliar de la Policía Local.

Personal laboral fijo

Dos plazas de Educador Especializado.
Dos plazas de Conserje de Escuelas.
Una plaza de Técnico en Informática.
Una plaza de Adjunto al Servicio de Hacienda.
Una plaza de Limpiadora.
Una plaza de Adjunto al Servicio de Cultura.
Dos plazas de Trabajadora Familiar.
Siete plazas de Operario de la Unidad de Servicios.
Una plaza de Oficial Primera de Obras.
Una plaza de Oficial Segunda de Obras.
El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablero municipal de anuncios.

Vilafranca del Penedés, 4 de septiembre de 1990.—El Alcalde, Joan Aguado i Masdeu.

23529 *RESOLUCION de 5 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de La Malaha (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.*

Se hace saber: Que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 202, del día 3 de septiembre del presente, se han publicado las bases que regirán en el concurso para provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo de plantilla laboral.

Las instancias se presentarán en el Registro de entrada del Ayuntamiento o en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» (acompañando resguardo de haber abonado 1.000 pesetas por derecho de examen).

Lo que se hace público para general conocimiento.
La Malaha, 5 de septiembre de 1990.—El Alcalde.

23530 *RESOLUCION de 5 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico en Recursos.*

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 104, de fecha 8 de mayo de 1990, se publicaron las bases para cubrir, mediante concurso-oposición, una plaza de Técnico en Recursos, grupo A, la corrección de errores fue publicada en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 137, de fecha 16 de junio de 1990.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en el referido concurso-oposición será de veinte días, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

San Pedro del Pinatar, 5 de septiembre de 1990.—El Alcalde, en funciones, Pedro José Pérez Ruiz.

23531 *RESOLUCION de 6 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de Fuente de Cantos (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Subalterno.*

El Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 5 de septiembre de 1990, aprobó las bases de la oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Subalterno (servicios múltiples), vacante en la plantilla de esta Corporación.

Las bases, ejercicios y programa de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz». El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y el correspondiente en el «Boletín Oficial» de la provincia, empezando a contar el plazo a partir de la última publicación.

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, serán publicados únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» y el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Fuente de Cantos, 6 de septiembre de 1990.—El Alcalde, Cayetano Ibarra Barroso.

23532 *RESOLUCION de 7 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de Peñalsordo (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de Mantenimiento Albañil-Fontanero.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 208, de 5 de septiembre de 1990, se publicaron las bases de la convocatoria para la provisión, por el sistema de concurso-oposición, de un puesto de trabajo de Oficial de Mantenimiento Albañil-Fontanero, vacante en la relación de personal laboral de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» y tablón de edictos del Ayuntamiento.

Peñalsordo, 7 de septiembre de 1990.—El Alcalde.

23533 *RESOLUCION de 7 de septiembre de 1990, del Ayuntamiento de Teruel, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel» número 106/1990, de 3 de septiembre, se publica convocatoria y bases para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Guardia de la Policía Local.

La expresada plaza está dotada con el sueldo correspondiente al grupo D, nivel de complemento de destino 14, complemento específico